



DELEGACION SUDAMERICANO INDOOR

27 y 28 enero de 2024 - Cochabamba, Bolivia

Teniendo en cuenta las actuales circunstancias económicas por las que atraviesa el país, la CADA ha tenido que realizar una significativa reducción de la presencia en este sudamericano, priorizando a un número limitado de atletas considerando que este certamen puede favorecer las posibilidades de clasificación por ranking para algunos de ellos.

Simultáneamente, se ha autorizado a otros atletas que estaban en la nómina inicial y que han sido solicitados por sus respectivas federaciones. Estas federaciones se harán cargo de los gastos de traslado, tanto hacia como desde Cochabamba.

La nómina de la delegación es la siguiente:

Atleta	Prueba
Carballo, Juan Ignacio (E)	Lanzamiento De Bala
Larregina, Elián (E)	400 Metros Llanos
Layoy, Carlos (E)	Salto En Alto
Sasia, Nazareno (E)	Lanzamiento De Bala
Zabala, José (E)	1500 Metros Llanos
Cremaschi, Renzo	60 Metros C/Vallas
Diaz, Maximiliano	Salto Triple
Lamboglia, María Florencia	60 Metros Llanos
Martinez, Noelia	400 Metros Llanos
Oficiales	
Morillas, Javier (E)	Entrenador
Visentini, Carlos	Entrenador - Jefe De Equipo

(E) Financiados por el ENARD

La CADA continúa realizando gestiones a los fines que los importantes compromisos internacionales 2024 puedan contar con las mejores representaciones, debiendo establecerse prioridades dentro de los cuales estarán la concurrencia al Iberoamericano, JJOO, Sudamericanos de edades limitadas y Mundial U-20.